



いちようっ子

～地域に愛され、地域とともに歩んで50年！～

＜学校教育目標＞ 児童数399名

〔強く〕 自信をもち、心身ともに鍛える子
〔正しく〕 深く考え、進んで学ぶ子
〔美しく〕 明るく、思いやりのある子

校長から児童会長へぶっつけインタビュー ～いちようっ子について～



新緑のまぶしい季節となりました。休み時間になると、子どもたちはたっぷりの日差しと薫風を全身に浴びながら、青々とした芝生の上を元気いっぱい走り回っています。世の中がコロナ禍であることをつい忘れてしまうほど、微笑ましくほのぼのとした光景です。

さて、4月28日（水）の全校朝会において、約10分程度でしたが、対談形式で校長から児童会長（6年2組 坂巻 侑里さん）へ「ぶっつけインタビュー」を行いました。テーマは「いちようっ子」についてです。それでは、その一部を紹介します。

（校長） 新年度になり3週間が経ちましたが、現在のいちようっ子の姿についてどう思いますか？

（児童会長） 先週は、全校のみんなで協力して、「1年生を迎える会」を行うことができました。今では1年生も毎日元気よく生活していて、とてもよい新年度のスタートが切れたと思っています。

（校長） 児童会長から見て、いちようっ子の「良いところ」はどんなところだと思いますか？

（児童会長） 1年生は、学校にも慣れて、友だちと楽しく遊んでいるところ、2年生は、明るく元気なところ、3年生は、とても礼儀正しく、低学年に優しいところ、4年生は、毎日元気よく外遊びをしているところ、5年生は、毎朝校庭を走って体力づくりをしているところ、6年生はバスケットボール大会に向けて一生懸命頑張っているところだと思います。全体としては、自分たちがやるべきことはしっかりとやり、また、元気よく外遊びをしているところだと思います。

（校長） もっとこうした方がよいと思うところ（課題）はどんなところだと思いますか？

（児童会長） 昨年度からの取組で、校内での「すれ違いあいさつ」はできるようになってきたと思いますが、朝のあいさつについては、少し元気がないと思います。

（校長） 児童会として、今後具体的にどのような取組を行っていきたいと思いますか？

（児童会長） 児童会としては、まだ話し合っていないのですが、あいさつは、人と人が気持ちよく生活するために大切なことだと思うので、すれ違いあいさつや朝のあいさつがしっかりとできるように児童会としても何か取組を考えていきたいと思います。

（校長） 先生たちをお願いしたいことはありますか？

（児童会長） 昨年度、私のクラスの5年1組では、元気よく「おはようございます」と言って教室に入るようにしていました。このように、先生方には各クラスで何か工夫した取組を考え、実行していただければと思います。



いかがでしたか？児童会長とは全校朝会の他に、校長室でも意見交換を行いました。とても頼もしい考えをたくさん聴くことができました。今後は、児童会を中心に自分たちの力で素晴らしい鴻巣北小を築いてほしいと願っています。インタビューの中で出た「あいさつ」については、ぜひご家庭でも話し合ってみてください。記念すべき50年目の4月、素晴らしいスタートが切れました！

夢いっぱい 笑顔いっぱい 共に生きるいちょうっ子



ようこそ北小へ！ <1年生を迎える会>

4月21日（水）、校庭で「1年生を迎える会」を行いました。6年生と手をつなぎ、虹のアーチをちょっぴり緊張しながら入場した1年生。2年生からメッセージ入りの花のペンダントを首にかけてもらうと、その緊張も少し和らぎ、嬉しそうな表情に変わっていました。在校生からの歌のプレゼントや歓迎の言葉などがあり、ほのぼのとした温かい集会となりました。1年生からのお礼の言葉もとてもかわいかったです。70名の1年生が加わり、令和3年度は、全校児童399名となりました。

お世話になりました！ <離任式>

4月23日（金）、この3月に鴻巣北小を去られた5名の先生方（寺島教頭先生、池田先生、本木先生、田沼先生、田山先生）にご来校いただき、「離任式」を行いました。

式では、子どもたちからお手紙と花束を贈り、感謝の気持ちを伝えました。5名の先生方には、これまで本校の子どもたちのために本当にお世話になりました。ぜひ、これからも健康に留意され、それぞれの地で活躍されることを願っています。



毎日更新します！ <鴻巣北小ホームページ>

上記のような、学校行事や子どもたちの学校生活の様子等については、画像を交えてほぼ毎日ホームページの「学校ブログ」に掲載しています。また、給食についても毎日画像で紹介していますので、どうぞ鴻巣北小ホームページをご覧ください。



鴻巣北小 HP

お願い

大型連休中の緊急連絡体制について

土日・祝日・夜間の学校への緊急連絡（交通事故やPCR検査の受診、コロナ感染等）は、鴻巣市役所代表（[541-1321](tel:541-1321)）へお願いします。鴻巣市役所代表 → 鴻巣市教育委員会 → 校長 へとつながる連絡体制となっています。

「あいさつ・防犯ボランティア」を募集しています！

本校は、約40名近くの「あいさつ・防犯ボランティア」の方に、通学路において子どもたちの登下校の安全を見守っていただいております。皆様のご協力には心より感謝しております。

現在、学校近隣の道路でボランティアをしてくださる方を募集しております。時間は、子どもたちが登校する7:45～8:00までの約15分程度となります。毎日でなくても結構ですので、ご協力していただける方は、校長まで（596-5239）連絡をお願いいたします。